

Vos questions / nos réponses

Danger indirect de la cocaïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/12/2009 14:52

Voilà je me demande depuis longtemps si des particules de cocaïne peuvent être néfastes pour les personnes malades et les animaux. Je veux dire que si quelqu'un qui en a consommé se mouche et laisse traîner son mouchoir, ou encore s'il en fait tomber un petit peu sur une surface, est-ce que cela peut nuire dans une certaine mesure???

Merci de m'informer car dans mon entourage circule beaucoup de drogue et ça me fait peur.

Mise en ligne le 01/12/2009

Bonjour,

Il ne peut y avoir de "nuisance" de quelque nature que ce soit que si vos muqueuses, ou celles d'un animal, sont en contact direct avec une quantité significante de cocaïne.

Si vous deviez avoir besoin de renseignements complémentaires, n'hésitez pas à contacter l'un de nos écoutants au 0800 23 13 13 (service ouvert 7jrs/7 de 8h à 2h, appel gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.
